
10月　行事予定

16 月 修学旅行前日指導(２年)

14 土 30 月

15 日 31 火

12 木 28 土

13 金 非行防止教室(６限)　全校集会(役員任命式) 29 日

　　食中毒予防研修会(15:10～16:00)
　　全校集会

10 火
身だしなみ再指導(〆切)
運転免許取得希望者保護者説明会(18:00)

26 木

11 水 漢字テスト⑨　PTA理事会③ 27 金

　　漢字テスト⑩

8 日 24 火 文化祭準備(45分授業)

9 月 「スポーツの日」 25 水

6 金
　　身だしなみ指導
　　家庭クラブ活動(講習会11:30)

22 日

7 土 23 月

4 水 　修学旅行事前指導(２年) 20 金 　　　保育交流学習(１年)　自動車教習開始

5 木 21 土

2 月 PTA文化祭実行委員会(18:30) 18 水

3 火 中間考査 19 木

修学旅行（２年生）1 日 17 火

 

    宇和島東高校津島分校  総務課    
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あれから４０年・・・くらい  

 

教務課長 浅井祥二  
 

 先日、高校の同級生と同窓会の打ち合わせ（同窓会幹事なので）を久しぶりにし
ました。卒業して３８年になるのですが、私の期は１０年ごとに同窓会を開催して
います。今までに１０，２０，３０周年とやってきましたが、４０周年（５８歳に
なる年）はやめて６０歳になる節目に行う予定にしていました。ただ、やっぱり６
０歳まで待てないので、５４歳になる年に１回やっときましょう・・・なんて提案
もあり、それに向けて準備していたのですが、コロナウイルスでここ数年、延期を
繰り返していました。同級生も３年前くらいから宇和島に帰省することができなか
ったのですが、次のお正月は帰省予定者が増えてきたこともあり、来年の１月に同
窓会の開催を決定しました。お正月ということもあって、何かと大変ですが懐かし
い顔に会えることを楽しみに、今から他の幹事たちと準備をしていこうと思ってい
ます。 
 そんな幹事会では、やはり昔話なんかで盛り上がったりもして、ここ数ヶ月は自
分が高校生の時のことをよく思い出したりもしています。ということで今回は私が
高校生の時、どんな生活をしていたか書いてみようと思います。 
  
 高校生の頃、起床は７時１５分（この１５分が大事）くらいでした。起きてすぐ
に登校準備して朝食を食べて徒歩で（約１．５ｋｍ）通学していました。黒カバン
に学生帽（今はない）というスタイルでした。登校するとすぐに１時間目の授業が
始まります。ＳＨＲはお昼でした。教室にエアコンやストーブはありません。扇風
機もなしです。授業が終わるとグラウンドに向かいました。陸上部だったので（信
じてもらえませんが４００ｍが専門）夕方まで部活動をして下校になります。土曜
日も開校日でしたので、午前中授業で昼から部活をしていました。帰りは仲のいい
幼なじみの家に必ず寄って、（彼は帰宅部だった）ファミコン（初代）をプレイさせ
てもらっていました。帰宅後はすぐに夕食でした。我が家では必ず家族揃っての食
事でした。その後風呂に入って自室で家庭学習です。帰宅後は外出することはあり
ません。ちなみに自室にテレビはありません。ビデオデッキも私の家にはなかった
ので番組を録画して観ることはできず、パソコンや携帯なんかは存在すらしていま
せん。ラジカセもステレオもなかったので、ただただカセットテープに友だちに録
音してもらった洋楽をヘッドホンで聴きながら机に向かっていました。ずっと真面
目に勉強していた・・・わけではありませんでしたが、そんな毎日を送っていまし
た。 
 
 現在の皆さんの生活と比べてどうでしょう。４０年も経つとやはり世の中は相当
に変わりました。電話なんて互いの家にそれぞれ１台ですから、夜に友達に電話を
かけるだけでも大変です。インターネットでつながっている時代には想像もつかな
いでしょうけど、不便ではあるが決して不幸せであったわけではありません。よく
考えたら常につながっていた状態ではなかったからこそ、私たちの世代は同窓会と
かで盛り上がるのかもしれません。実は私が津島に赴任して今年で１０年目です。
１０年前の卒業生は同窓会とかやっているのでしょうか？あれだけ毎日ＳＮＳや
ＬＩＮＥでつながっていた同級生と今でも集まったりするのでしょうか？ 
  
 あと数年で津島分校はなくなってしまいます。現在、卒業アルバムとか文集とか、
津島高校、津島分校の遺産として何を残していくか会議等が行われていますが、本
当に残すべきは同級生の「絆」なんだろうなと思っています。ネットでつながって
いるこの時代だからこそ、皆さんにも卒業後に私たちのような同級生の関係でいて
もらいたいと思っています。県外から来ている方もいるので、難しいかもしれませ
んが、皆さんが定期的に実際に顔を合わして話をすることが、津島に高校があった
ことの一番の遺産になるのかもしれないなと考えるようになりました。  
 
 ちなみに、陸上部の同窓会は上記の同窓会とは別に毎年やっています。今年の年
末で３８回目です。すごくないですか？ (笑 ) 


